



Dr BENOÎT DE SART – MÉDECIN ESTHÉTIQUE – ALLEUR

FRAXX – LA radiofréquence

LA PLUS *polyvalente* DU MARCHÉ

POUR NOUS PARLER DU **FRAXX** DÉVELOPPÉ
PAR **LOKTAL**, NOUS AVONS RENCONTRÉ
LE **DR BENOÎT DE SART**

DR DE SART, QUAND AVEZ-VOUS DÉCOUVERT LE FRAXX ?

En janvier dernier, j'ai eu la possibilité de faire quelques essais.

POURQUOI AVOIR CHOISI CET APPAREIL ?

La technologie utilisée par cet appareil existe au Brésil depuis plus de 20 ans.

La radiofréquence à 4 MHz est connue depuis très longtemps et est une technologie sûre. J'aime surtout le côté multifonction du

FRAXX, qui permet tout de même de traiter 77 indications. Cette machine est réellement efficace et mes patients sont satisfaits des résultats. J'aime que mes patients soient contents !

POUVEZ-VOUS NOUS EXPLIQUER LE PRINCIPE DE FONCTIONNEMENT EN DEUX MOTS ?

Le FRAXX est un appareil qui délivre une onde de haute fréquence et basse température. Cette onde est transmise dans le derme et l'épiderme par l'intermédiaire d'une pièce à main dotée de

micro-aiguilles. La puissance de 4 MHz évite l'échauffement des tissus. On chauffe le derme en faisant de petits impacts à 100° C sans brûler les tissus environnants. La machine exerce une alternance séquentielle au niveau des impacts des micro-aiguilles de sorte que celles-ci n'agissent jamais l'une à côté de l'autre pour éviter un trop fort échauffement.

Les cellules du derme et de l'épiderme ainsi stimulées, il va s'ensuivre une nouvelle collagénèse et une régénération du derme.

COMBIEN DE SÉANCES SONT-ELLES NÉCESSAIRES ?

Cela dépend des indications et de la sévérité des problèmes. Entre une et trois séances suffisent en général, espacées d'un mois pour le visage et de 30 à 14 jours pour le corps.

POUR QUELLES INDICATIONS SPÉCIFIQUES CONSEILLEZ-VOUS CE MATÉRIEL ?

Au niveau du visage :

- › les rides péribuccales (code-barres)
- › les paupières inférieures et supérieures
- › le fripé du décolleté et du cou

Au niveau du corps :

- › les cicatrices d'acné (au dos)
- › les vergetures
- › les taches pigmentaires
- › le rajeunissement intime

QUELS SONT LES EFFETS SECONDAIRES ?

Des rougeurs peuvent apparaître et durer environ trois jours, parfois plus, tout dépend du type de peau. Il est recommandé d'utiliser des protections solaires, comme pour les peelings, pour éviter les rebonds pigmentaires.

La peau est sèche suite au traitement, il faut bien l'hydrater les trois premiers jours et éviter le maquillage pendant 72 heures.

De petits carrés (correspondant à la forme de l'électrode appliquée sur la peau) seront visibles pendant trois jours environ, ils cèderont la place à de petites

croûtes qui disparaîtront après quelques jours.

QUELLES SONT LES CONTRE-INDICATIONS ?

Le FRAXX ne doit pas être appliqué sur une peau bronzée, ou affectée : boutons de fièvre, herpès. De même, on n'applique pas de traitement FRAXX sur une peau malade, avec de l'eczéma, du psoriasis...

QUAND PEUT-ON ENVISAGER DE FAIRE DES FILLERS ?

Je conseille de faire un filler après un FRAXX.

Si on fait un FRAXX juste après un filler, il disparaîtra !

EST-CE DOULOUREUX ?

Non. Une crème anesthésiante assure le confort du patient.

LES RÉSULTATS SONT-ILS VISIBLES IMMÉDIATEMENT APRÈS LE TRAITEMENT ?

Juste après il y a une légère amélioration, mais les résultats définitifs ne seront visibles qu'après quelques mois, car le FRAXX exerce une stimulation et une régénération complètes de la peau.

FAUT-IL PRÉVOIR UNE SÉANCE D'ENTRETIEN ?

Oui, car le vieillissement

normal continue. Tout dépend de l'hygiène de vie, tabac, pollution...

Une à deux séances tous les ans peuvent faire perdurer les résultats.

QUAND PROPOSEZ-VOUS CE TYPE DE TRAITEMENT ?

Pour traiter les fines ridules des joues, le code-barres, les paupières...

On peut également proposer des traitements combinés à des fillers, à de la toxine botulique, des fils tenseurs, des peelings... en fonction des zones traitées.

LE FRAXX EST-IL UTILISÉ ÉGALEMENT EN CHIRURGIE ESTHÉTIQUE ET EN DERMATOLOGIE ?

Un bistouri est intégré au FRAXX. C'est l'idéal pour les petits actes dermatologiques et chirurgicaux, lors d'une blépharoplastie, d'un lifting. Il y a moins d'œdèmes, moins de saignements. Les cicatrices sont plus belles.

Ce bistouri intégré permet de couper la peau sans brûler les berges, assurant ainsi un post-op beaucoup moins traumatisant. C'est tellement rapide que l'on crée la brûlure là où l'on met l'impact, on ne brûle pas les berges.

EST-IL POSSIBLE D'UTILISER FRAXX EN GYNÉCOLOGIE ?

Oui, il permet d'ailleurs, à l'aide d'une électrode adaptée, de traiter de nombreuses indications gynécologiques comme

- › l'atrophie vaginale et vestibulaire (sécheresse vaginale)
- › le syndrome urogénital
- › le défaut d'hydratation vulvo-vaginale
- › la dyspareunie (douleurs à l'entrée du vestibule et du vagin)
- › l'incontinence urinaire
- › l'affaissement du vagin
- › le rajeunissement intime
- › le lichen

QUEL EST LE PRIX D'UNE SÉANCE ?

Tout dépend de la zone traitée.
À partir de 300€ (zone péribuccale) - Full face entre 400 et 600€.



Avant le traitement, j'applique une petite compresse imbibée de sérum physiologique, pour aider à la conduction.

Si on veut stimuler un peu plus fort la régénération du derme, il est recommandé de faire un deuxième passage en tournant la pièce à main à 90 °, pour éviter de passer dans les mêmes trous.

Après le traitement, une séance de leds est conseillée.

~

*Merci
au Dr Benoit de Sart,
pour son aimable collaboration.*

*ESTHEA CLINIC
www.estheaclinik.com
Avenue du Progrès 3/3
4432 Alléur*